
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  E  INFORMAÇÕES
SOBRE  PRAÇA  PÚBLICA/ÁREA  VERDE  QUE
ESPECIFICA (PRAÇA ANTONIO PRADO).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Na confluência das Ruas André Rebouças, Rio Grande do Sul
e  ASvenida  Dom  Pedro  I,  no  Barracão-Ipiranga,  há  área  pública,  constituindo  Praça
Pública/Área Verde, denominada de Praça Antônio Prado.

Lamentavelmente,  por  definição  dos  artigos  2º  e  3º,  da  Lei
Municipal nº. 3.889, de 1980, que unificou as unidades escolares municipais “Prof. Alpheu
Luiz Gasparini e Peixe Abade, tal Praça Pública, e toda a história que ela representou e
representa,  como  largo  da  Estação  do  Barracão,  ainda  existente  e  desativada,  foi
incorporada  a  área  daquelas  escolas,  com  a  construção  de  muros  que  passaram  a
impedir a população de ter acesso a mesma, sob a pretensa ideia de destiná-la apenas a
fins educacionais, de duvidoso objetivo.

Consta  que  na  realidade,  ao  contrário  do  que  as  vezes
verbaliza-se, o espaço encontra-se com pouco ou nenhum uso e manutenção de seu
mobiliário urbano.

Posto isto, no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e
para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos
ao Executivo Municipal:

1. É possível realizar estudos para que tal área retorne ao
uso comum do povo de Ribeirão  Preto,  com a derrubada dos muros e a destinação
daquele  espaço  em  Praça  Pública,  com  os  devidos  e  permanentes  cuidados  e
manutenção  permanente  e  contínua  de  zeladoria  devidos,  ou  então  do  espaço,  que
possui portão de acesso à Rua Rio Grande do Sul, seja franqueado em alguns períodos
na semana, para acesso e uso da população, e outros para uso com fins educacionais
pela Escola?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta
Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de
Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo
legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 02 de setembro de 2022.
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MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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